



## Ruderschläge gegen den Krebs

„Sport tut gut und macht Mut“ lautete das Motto der Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ auf dem Fühlinger See. Mehr als 50 Teams – darunter auch Krebspatienten – nahmen teil. Es kam aufs Mitmachen und nicht vorrangig auf sportliche Höchstleis-

tungen an; Teilnehmer und Zuschauer hatten Spaß. Das Startgeld von 250 Euro kommt der Stiftung „Leben mit Krebs“ zugute, die die Veranstaltung mit dem Rheinischen Tumorzentrum und dem Kölner Regatta-Verband organisiert hat. Mit dem Er-

lös werden Sportprogramme für Krebskranke finanziert. „Durch die Bewegung sollen die Patienten wieder Vertrauen in ihren Körper gewinnen und den Kopf frei bekommen“, sagte Anke Hassinger von der Stiftung Leben mit Krebs. (twe)